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Herr Diekmann begründete seinen Antrag und teilte mit, dass er erwarte, 
dass die Verwaltung bereits in dieser Sitzung die gestellten Fragen be-
antworte.  
Herr Bonerath erwiderte, dass von Seiten der CDU der Antrag nicht mit-
getragen würde, da man das von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft 
in Auftrag gegebene Gutachten abwarten wolle.  
Nachdem Herr Diekmann erneut auf einen bereits vor zwei Jahren ge-
stellten Antrag der SPD-Fraktion zur Modernisierung der Wirtschaftsför-
derung in Sankt Augustin hinwies, wurde auch von Herrn Thiebes und 
Herrn Willenberg gefordert, erst einmal die Beratung des Gutachtens im 
Aufsichtsrat der Wirtschaftsförderungsgesellschaft abzuwarten, bevor 
der Wirtschaftsförderungs- und Liegenschaftsausschuss inhaltlich dar-
über diskutiert. Dafür sollte das Gutachten in seiner Gänze und nicht nur 
in Teilbereichen vorliegen.  
 
Nach weiteren Diskussionsbeiträgen von Herrn Diekmann und Herrn 
Piéla fasste der Ausschussvorsitzende die bisherige Diskussion wie folgt 
zusammen:  
 
Der Ausschuss geht davon aus, dass die Verwaltung in einer der nächs-
ten beiden Sitzungen einen Zwischenbericht zum Stand des in Auftrag 
gegebenen Gutachtens über die Wirtschaftsförderung erteilt und dem 
Ausschuss noch vor der Sommerpause 2003 ausführlich Gelegenheit 
gegeben wird, über den endgültigen Bericht zu diskutieren.  
 
Nach signalisierter Zustimmung seitens des Ausschusses ließ der Vor-
sitzende über den Antrag nicht mehr abstimmen.  
 
Der Ausschussvorsitzende schloss die öffentliche Sitzung um 19.00 Uhr. 
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